

和歌浦だより

平成31年 1月号

和歌山市立和歌浦小学校



四風と段にあり島ゆる和歌油の学母



学校長 福田 佳武

新年あけましておめでとうございます。

保護者並びに地域の皆様方のご健勝とご多幸を心よりお祝い申し上げます。

本年もどうかよろしくお願い申し上げます。

2019年がスタートしましたが、前年も和歌浦小学校は、地域の皆様方に大変お世話になりました。

「地域先達との協働・連携による学校教育力の充実事業」は、市の指定を受け二年目になりますが、民生委員の皆様方の尽力により大変充実した活動を行ってくださっています。毎週月曜日には、多くの委員さんが来校され、1~3年生の子供達の宿題を見て頂くと共に、ゲームや工作作りもしてくださっています。私が教室を見に行くと、子供達の「本読み」を遅くまで聞いてくださっていました。子供達も民生委員さんに書いてもらう「本読み」カードのサインを楽しみにしています。

また、12月に入ってからは、子供達のクリスマスの飾りを大きな紙製ツリーに飾ってくれました。この大型クリスマスツリーは学校の玄関ホールにしばらく展示して

いましたが、登校する子供達は、「すごい。」「かわいい。」と歓声を上げていました。子供達は、月曜日に民生委員の皆様に会えるのをとても楽しみにしています。

2学期末には1年生の子が走っていてつまずき、道路に転倒してしまい、顔を打つけががありました。そばにいた1年生の子供達は、教師を呼びに行く子、けがをした子のそばによりそう子、それに近くの民生委員さんのお家に助けを求めに行く子もいました。私も後から駆けつけたのですが、顔にばんそうこうを貼ってもらっていました。1年生の機転の利いた行動に驚かされるのですが、民生委員さんに助けを求めに行くなんて、本当にすごいことです。これも常日頃から民生委員さんが交通指導をしてくださっていること、小学校に来てくださって、子供達の関係を作っているおかげだと喜んでおります。



和歌浦小学校では、生活科、総合的な学習の時間を利用して、地域に根ざした学習をすすめています。全学年が何らかの形で地域に入り、お仕事をしているところにお邪魔してインタビューや見学を行っています。大変ご迷惑をお掛けしていますが、見学から帰ってきた子はどの子もにこにこ顔。温かい声かけをいつも頂いていることが推測されます。

卒業を控えた6年生は、「和歌浦小学校でよかった」という単元をくみ、和歌浦地区のよさを写真に撮り、発信しようという取り組みをしています。年末には市内のギャラリーを借りて写真の展示会も行いました。校内でも写真展の計画もあります。この授業に関しても「片男波をこよなく愛する会」の皆様方に技術指導、それに和歌浦を愛する思いもお話しして頂きました。

様々な団体の皆様にお世話になっています。今年も和歌浦地区と共にあり続ける和 歌浦小学校でありたいものです。ご支援よろしくお願いいたします。

【1月の行事予定】

7	月	始業式
		セーフティネットの日
		安全点検
8	火	給食始まり
		身体測定1年・2年
9	水	委員会
		いじめなくそうデー
		図書ボランティアの先生による
		読み聞かせ 3 年・5 年
10	木	身体測定3年・4年
11	金	身体測定5年・6年
12	±	子どもセンター事業
16	水	クラブ
23	水	4の2・5の1研究授業(5限)
24	木	観劇6年(劇団四季)
		スクールカウンセラー
26	土	子どもセンター事業
		市科学作品展(~27 日フォルテワ
		ジマ)
30	水	外国語
31	木	大掃除

三学期のおもな行事

(和歌浦だより5月号に掲載した行事も含む)

2月13日(水) 図書ボランティアの先生による 読み聞かせ(1年・2年) 育友会主催のゲストティーチャ

ーによる授業 (5 年)

2月15日(火) 参観・懇談会 学校運営協議会

2月20日(水) クラブ見学(4年)

2月28日(木) 学校保健安全委員会

3月1日(金) 卒業を祝う集会

3月13日(水) 図書ボランティアの先生による

読み聞かせ(1年・2年)

3月18日(月) お別れ式・卒業式

3月22日(金) 終業式

わかうら見守り隊の皆様方へ

いつも児童の安全を見守っていただき、ありがとうございます。1月の下校時刻をお知らせさせていただきます。

1月 7日(月) 全学年 11 時 30 分頃 1月 9日(水) 1~4年生は 13 時 30 分頃 5・6年生は 14 時 30 分頃

1月16日(水) 1~4年生は13時30分頃 5・6年生は14時30分頃

1月23日(水)4の2・5の1は14時30分頃4の1・5の1以外の学級は13時30分頃

1月30日(水) 1・2年生は13時30分頃 3~6年生は14時30分頃

下校となります。よろしくお願いいたします。

【はじめてのパソコン】1年生

11月28日(水)、29日(木)、IT講師の山本 紀代先生によるパソコンの授業がありました。

1 年生にとって初めてのパソコン授業でしたが、パソコンの取り扱い方や文字入力の方法を楽しく学び、あっという間の2時間の授業の最後

には、みんなすてきな年賀状の デザインを完成させることができました。

【マラソン大会】12月4日(金)

マラソン大会当日・予備日ともに雨の予報だったので、マラソン大会が実施できるか心配でしたが、大会当日の12月4日は12月とは思えないくらいの暖かさで、風も弱く絶好のマラソン日和となりました。5年生のスタートを初めに1年生から6年生まで精いっぱい走りました。

保護者の皆様、地域の皆様には、お忙しい中、子どもたちの力走を見守り、応援していただき、ありがとうございました。

